

Pourquoi avoir un Routeur chez soi et un Antivirus sur son PC ??

par Pascal Couturiaux, mercredi 20 juillet 2011, 21:11

1. Un routeur partage la connexion internet.
2. Avoir un routeur empêche d'avoir un Firewall (pare-feu) sur votre PC, celui-ci pourrait le ralentir considérablement.
3. Le routeur reçoit tout les accès venant d'internet et ne les transmet pas directement au réseau local car celui-ci à besoin de savoir à quelle machine du réseau local il faut les transmettre. Comme les agressions ne sont jamais identifiées, il ne sait pas les transmettre .
4. Pourquoi alors vous avez des virus sur votre PC alors que vous avez un Routeur ?? > Parce que vous les avez téléchargé (sans le savoir), comme ce n'est pas des agressions directe le routeur ne les voit pas, par contre **voire Antivirus OUI...**

Il ne faut pas qu'un **Cheval de Troie** contourne la protection du routeur parce qu'il appel le réseau.
Donc, un Antivirus bien configuré est tout à fait nécessaire.

Je suis à votre disposition pour de plus amples informations...